
(9)「Weeklながくて」に関すること（番組の企画案の提案や市内で活動している団
体のご紹介などなんでも結構です！）について、自由にご記入ください。（自由記
載）

若者の活動紹介もしてほしい。

昼間ではわからない、夜歩いて気が付くことなども放送してみてはと思います。
例えば、２２時過ぎのグリーンロードを歩くとお店が閉まり、街灯がなくとても暗いことがわかります。
それを放映すれば、みなさんの夜の外出時の対策を考えられます。
また、道路の白線が消えかかっているところが多いこともわかり、注意が必要な箇所がかわり、気を付け
ようと心構えができます。

見る必要のない画面が長々と続き、肝心な内容の説明がスカスカで、私にとっては全くっ見る必要がな
いものです！
何を伝えたいのかを（目的を）明確にして動画を作成するといいのではないでしょうか。
またＷｅｅｋｌ長久手はどのようなビジョンから発生したのかを考えると、何か目的的なものがはっきりし
て、内容が充実するのではないでしょうか？

子供たちが映っているときに視ています。
ダウンロードもできるので、家族の思い出として残せてありがたいです。
Weeklyながくて（動画）に限らず、市内のイベントや学校・保育園での行事の写真（静止画）等もどんどん
掲載されると嬉しいです。個人情報保護の兼ね合いでなかなか難しいかもしれませんが。

「Weeklyながくて」をもっと宣伝したようが良い。

QRコード気がつきませんでした。

最新情報を知る事は楽しいです。

サークル活動の紹介など、どうでしょう？

画像で見ると、雰囲気がよくわかっていいですね。

写真や動画を見ると、楽しそうな雰囲気が伝わってきて、行ってみたくなります。

長久手市に生息する生き物を紹介とか

ボランティア活動に関する、取り組みや参加方法について

香流川関連のイベント特集があるとうれしい。

以前は、録画なのに、ニュースを読み間違えたまま放送していたけど、それがないので、観やすいです。

放送の目的、情報がよくわからない。何かでPRして見たい、知りたいという番組情報が流れると、いいと
思います

特にない。

参加できるものがあれば、参加したい。

動画を初めて拝見しました。今後も見るかといえば、おそらく観る時間もなく、優先順位としては低く（時
間があればテレビを見てしまう）見る機会はないかなと思いました。
長久手の歴史について説明している動画があればみたいと思います。

時間が短くなってから、学校などの行事の放送が減ったように感じます。

市内の小、中学生の生徒を対象に、現在習っているスポーツを紹介(習っている場所を訪問）する番組を
制作したらどうでしょうか？

長久手で行われているイベントが見れて楽しんでいます。
最近は子供も大きくなりイベントに参加しなくなったのでたまには参加してみたいなと思っています。



小中学校の部活の様子など放送すれば親、祖父母世代が見ると思うので、そういったミニコーナーをも
うけて視聴者を増やし、広報で募集しているパブリックコメントやイベント、ながくて未来図に関してなど広
く知ってもらいたいことも放送すれば良いのではないでしょうか。

QRコードはとても便利で良かったです。動画は写真より、とても分かりやすいです！

今まで見たことがなかったので今回初めて見ました。
小学校や中学校での子供たちの様子がわかるようなこともどんどん紹介してほしいです。

例えば市内の危険箇所（高いコンクリート塀や水害が子供たちがはまってしまいそうな排水溝など）など
を調べて放送するなど、問題提起をどんどんしていって欲しいと思います。

weekly長久手を一人でも多くの人が見るように　ひまわりネットワークと市役所をはじめとする市の公共
施設でチラシ入り　ティッシュなどで　啓発活動を行なったらいかがでしょうか

知る機会が無い方がほとんどだと思います。
暇な時間(何かの待ち時間や電車バス乗車時)なら見てみようと思うかもしれない。

長久手市の特徴を他県に広められるような内容を企画してください。

長久手を舞台にしたアニメをつくってはどうか。

こういったモニターをしている人以外にも広く知れるといいと思います

長久手のことが知れていいと思います。

そもそも、この番組を自主的に見る方はどれだけいるのかが少し疑問です。
内容的にも病院などの待っている間に眺める用に見る雰囲気かなと思いました。

自分は高齢者ですが，
市内の高齢者関連の公的，私的団体の活動状況を紹介してくださると，うれしいです。

長久手でいろいろな活動をしている人を知ることができて興味深かったです。我が家はケーブルテレビで
はなく光テレビなので、なかなか視聴ができないのが残念です。

このモニターでひまわりに加入してなくても観れることを知りました。
市内の活動が映像として観れるのはとても良かったです。
小、中学校の部活の市内大会や先日の愛知駅伝選考記録会なども放送されとる良いなと思いました。
放送していたら私の情報不足で申し訳ないです。
また、選考記録会の申し込み方法など、様々なイベントを紹介する枠があればもっと参加者も増えて盛
り上がるのではないでしょうか。
市の活動などの参加者への呼び掛けが手薄に感じます。
愛知駅伝の記録会も、小、中学校にお知らせすれば、もっと参加者も増えると思います。


